



Fédération des Syndicats de Défense des Intérêts de
Quartiers et des Comités de Bienfaisance et Fêtes de Pessac
46, rue Albert Laurens 33600 Pessac
Groupement déclaré sous le n° W332000666
Tél : 06 79 64 00 34
www.federation-quartiers-pessac.com
Courriel : federation.quartiers.pessac@gmail.com

**COMMUNIQUE DE LA FEDERATION
DES SYNDICATS ET COMITES DE QUARTIERS DE PESSAC
DU 25 NOVEMBRE 2025**

Vous trouverez en pièce Jointe, les deux interventions effectuées, au nom de la Fédération des Quartiers de Pessac, lors du rassemblement que nous avons organisé dimanche 24 novembre à 11h au sujet de l'aéroport. Sur le journal Sud-ouest (article en pièce jointe), le chiffre de 800 participants a été annoncé par les journalistes et au vu des images, il paraît tout à fait crédible. Au cours de ce rassemblement, 372 signatures de la pétition ont été recueillies sur papier. Pendant ce temps 95 nouvelles signatures ont été enregistrées sur change.org, à ce jour nous avons dépassé les 7000 signatures avec 7088 au compteur. Beaucoup de signataires de notre pétition papier ne disposent pas d'internet.

*Nous pouvons dire que cette initiative de la fédération des quartiers a été un véritable succès. Ce lundi matin nous avons reçu de la part de la préfecture cet avis « **URGENT – REPORT** Mesdames, Messieurs les élus, Mesdames, Messieurs, Pour des raisons d'agenda, je vous informe que Monsieur le Préfet de la région Nouvelle-Aquitaine, Préfet de la Gironde, est dans l'obligation de **reporter la réunion de restitution de l'étude d'impact selon l'approche équilibrée (EIAE)** relative à l'aéroport de Bordeaux-Mérignac prévue demain, mardi 26 novembre 2024 à 17h00. Celle-ci sera reprogrammée prochainement.*

Cordialement, Le Chef de la mission de la coordination interministérielle et de l'appui territorial »

Le report de cette réunion est sans doute dû à plusieurs causes et le succès de notre manifestation en est certainement une.

Lors du rassemblement deux propositions ont été formulées pour la poursuite de l'action l'une émanant de notre Député proposant l'envoi d'un courrier au Ministère des transports, (projet de courrier en PJ), l'autre émanant de notre Maire, qui propose que lors du débat public du 10 décembre à Bordeaux Métropole, une forte délégation de Pessacais soit présente.

La fédération soutient ces deux initiatives, vous appelle à y adhérer et à relayer largement autour de vous en diffusant ce communiqué auprès de vos adhérents.

La réussite de l'initiative fédérale démontre combien le rôle des syndicats et comités de quartiers est primordial pour défendre l'intérêt des habitants de notre ville. C'est parce que nous sommes ensemble que nous pouvons agir, que nous sommes écoutés et c'est ensemble que nous aurons la capacité de faire avancer nos diverses propositions.

Jean Claude JUZAN

Président de la Fédération des Syndicats et Comités de Quartier

PJ : Les interventions de la Fédération le 24 novembre
L'article du journal Sud-ouest
Modèle de courrier au Ministère des transports